

Fecha: 18-01-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: La gran pena de Diana Bolocco tras la muerte de su mamá

Pág.: 22
 Cm2: 615,8

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Rose Marie Fonck Assler falleció este sábado a los 90 años

La gran pena de Diana Bolocco tras la muerte de su mamá

La animadora de Chilevisión llegó en la tarde al velorio, en la parroquia Nuestra Señora de los Ángeles, de Las Condes. Cecilia Bolocco también arribó al lugar junto a su pareja, Pepo Daire.

MAURICIO NEIRA

“Vuelta alto mamita adorada”, escribió Diana Bolocco en su cuenta de Instagram la mañana de este sábado 17 de enero confirmando la muerte de su madre. Un mensaje esperanzador que dio paso a la pena en horas de la tarde.

Rose Marie Fonck Assler murió a los 90 años, tras una larga lucha contra el cáncer de mama y la publicación que hizo la animadora incluyó una especial fotografía de las manos de la familia sosteniendo la de su matriarca, con la canción “Angel”, de Sarah McLachlan de fondo. El poste recibió más de 200.000 Me Gusta y más de 12.000 mensajes de sus seguidores, cercanos y amigos famosos.

Por la familia, Máximo Bolocco fue uno de los que despidió a su abuela en ese espacio con una linda frase. En el poste de su tía escribió: “Mi Roll, amor para siempre!!!”.

Los amigos televisivos de Diana también se hicieron presentes. “Amiga querida, que Rose Marie descansé en paz. Bendiciones miles a tí y a toda la familia. Como te dije a tí y anoche a Cecilia, estoy para ayudarles en lo que sea”, escribió Julián Elfenbein. “Un fuerte abrazo querida Diana. Cariño y fuerza para toda la familia. Ya está descansando en paz tu adorada Madre”, agregó Martín Cárcamo.

En horas de la tarde de este sábado, la familia comenzó a llegar al velorio, en la parroquia Nuestra Señora de los Ángeles, de Las Condes. Diana arribó junto a su esposo, Cristián Sánchez, y pese a que llegó con lentes oscuros, su rostro evidenciaba una enorme y desgarradora tristeza. Tras eso, se puso a conversar con los cercanos que estaban en el lugar, sin poder contener las lágrimas. Su hermana Cecilia, al menos en apariencia, se vio un tanto más serena cuando llegó junto a su pareja, Pepo Daire.

Humor y lucha

Rose Marie Fonck fue una figura discreta en la vida pública, pero fundamental en el desarrollo emocional y familiar de dos de las personalidades más conocidas de la TV chilena. Nacida en 1935, Fonck se casó con el empresario Enzo



Diana junto a su marido, Cristián Sánchez, y cercanos. No podía contener las lágrimas.



Cecilia con su pareja, Pepo Daire.

Bolocco Cintolesi y juntos formaron una familia de cinco hijos: Cecilia, Juan Pablo, Rodrigo, Verónica y Diana.

Quiénes compartieron con Rose Marie Fonck coinciden en que, incluso en los momentos más complejos de su vida, nunca perdió el sentido del humor. Ese rasgo fue destacado públicamente por su yerno, Cristián Sánchez, tras su partida. “Lola querida, siempre estarás entre nosotros con tu bondad y humor único”, escribió el animador en el poste de su señora.

Ese carácter quedó reflejado también en declaraciones de Diana a LUN, en julio de 2025, cuando la animadora destacaba por sus rutinas de stand up en “Podemos hablar”. “Mi mamá, a pesar de que se ve una señora muy seria, es muy guachaca, divertida. Mi papá es muy histriónico también. Tengo una mente doble sentido y le echo la culpa al colegio mixto, porque cuando uno convive con hombres hay harto de ese humor”, agregó.

A lo largo de los últimos años, Rose

Marie Fonck enfrentó una lucha prolongada contra el cáncer de mama, enfermedad que la desafió en al menos tres ocasiones a lo largo de su vida. Esa batalla, extendida en el tiempo y marcada por tratamientos y altibajos en su salud, fue relatada por su familia en distintas instancias.

“Quiero correr a los brazos de mi mamá, que hoy cumple 90 años. No ha estado muy bien de salud estos últimos días, así es que estoy un poco sensible”, dijo Cecilia en la transmisión del Paris Parade del año pasado.

“Mi mamá es el ser de luz más hermoso que yo conozco y se lo he dicho poco en su vida. Entonces, cada vez que me lo preguntan ahora, lo digo. Varias veces. Es una mujer tan linda, si ustedes la conocieran. No por fuera solamente, sino que también por dentro. Ella está en su tercera batalla contra el cáncer”, comentó, entre lágrimas, Diana hace tres años en “Juego textual” (Canal 13) y luego agregó: “No ha tenido una vida fácil, porque ha tenido dolores muy grandes. Perdió un hijo, que debe ser lejos el dolor más potente de la vida”.

El deterioro de su salud llevó a Fonck a ser hospitalizada a mediados de enero de 2026, circunstancia que motivó la sorpresiva ausencia de Diana Bolocco en la conducción del programa “Fiebre de baile”, y que también llevó a Cecilia a ser vista en urgencias junto a su pareja, Pepo Daire.

“Son momentos muy, muy íntimos. Un abrazo, contención, mucha fuerza, porque siempre, siempre, siempre, cuando la mamá pasa a otro plano, duele muchísimo, sean las circunstancias que sean, duele mucho. Así que abrazo, contención y mucha fuerza para toda la familia”, co-



La mano de Rose Marie sostenida por las manos de sus familiares: un hermoso símbolo de despedida.

mentó Daniel Fuenzalida al teléfono. El comunicador de TVN perdió a su mamá, María Teresa Ferdinand, en febrero de 2021.

El compañero de Diana en “Fiebre de baile”, Juan Pablo Queraltó, agregó: “Quiero enviarle a Diana y a su familia un abrazo profundo y respetuoso. La partida de una madre siempre duele, pero queda su legado, su historia, y el amor que sembró. Mucha fuerza en este momento. Además, es un momento muy íntimo”.

El cuerpo de Rose Marie Fonck está siendo velado en la parroquia Nuestra Señora de los Ángeles, en Las Condes, y su funeral se realizará este domingo, a las 17 horas, en el cementerio Parque del Recuerdo.